
TOMA DE  PROTESTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 
ASOCIACIÓN DE EX - ALUMNOS GENERACIÓN 64-69 
ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA, PLANTEL N° 2 

ERASMO CASTELLANOS QUINTO 
El día 23 de marzo de 2019, se llevó a cabo la toma de protesta del 
nuevo Consejo directivo de la Asociación de ex - Alumnos Generación 
64 -69 del Plantel N° 2 “Erasmo Castellanos Quinto” de la Escuela 
Nacional Preparatoria para el periodo 2019 – 2021.  
El evento fue presidido por el Dr. Daniel Barrera, Director General del 
Programa de Vinculación con Egresados de la UNAM; se contó, 
también, con la presencia del Lic. Mauricio López Mergold, Subdirector 
de Asociaciones de Egresados así como un gran número de ex alumnos 
con lo que se cumplió con la asistencia necesaria para la realización del 
protocolo.  
El Dr. Barrera, en uso de la palabra, dirigió un emotivo mensaje en el 
que mencionó la importancia y el orgullo de ser egresado de la Prepa 2 
y del camino como universitarios. Acto seguido, invitó a los integrantes 
del nuevo consejo directivo a pasar al frente para tomarles la protesta 
reglamentaria y darlo por instalado en un ambiente de respeto, 
emoción y gran alegría compartida por todos los asistentes.  
A continuación, José Luis Flores García dio a conocer los puntos más 
significativos del Programa de Trabajo para el presente año siendo el 
punto relevante la organización de los festejos para conmemorar los 
50 años de haber egresado de nuestra querida Prepa 2, se solicitó que 
emitieran su opinión respecto al sitio y tipo de ceremonia a realizar; se 
mencionó, también, de la elaboración de una memoria en la que se 
plasmen las vivencias de cada uno de los integrantes de la Asociación 
de acuerdo a un cuestionario entregado.  
Respecto a la emisión de una moneda conmemorativa, se puso a la 
consideración un diseño para que nos manifestaran su opinión al 
respecto.  
Se continuará con las actividades alternas: Club de Lectura, el Club de 
Jubilados y la Olimpiada de la Juventud Acumulada y desayunos 
bimestrales. Se dará a conocer el calendario de las actividades 
programadas a fin de que tengamos la mayor participación posible.  
Se disfrutó de un vasto desayuno y la plática entre los compañeros fue 
de gran camaradería y cordialidad.  
Al término de la reunión, despedimos a las autoridades que nos 
acompañaron y así también nos retiramos con gran satisfacción pero, 
con el gran compromiso de trabajar por el engrandecimiento de 
nuestra Asociación y, el seguir estrechando los lazos de amistad con 
este grandioso grupo. 


